

千葉県議会 9月定例会

新型コロナ感染が減った時こそ
機を逃さず、次の大波を起こさせない
対策の抜本的強化を——討論で強調しました



討論にたつ、みわ由美県議

9月定例千葉県議会が10月12日に閉会し、一般会計補正予算案が全会一致で可決・成立しました。今回の補正の中心は、新型コロナウイルス感染症対策で、日本共産党も賛成しました。そのうえで、無症状者への大規模検査や医療提供、保健所体制の抜本的強化を指摘しました。

討論で指摘したこと

① ワクチン接種と一体に無症状者への大規模検査

事業所や学校、施設等での定期的な頻回検査の実施、家庭への検査キットの配布等で、無症状の感染者を確認・保護し、第6波をしっかり抑え込む。

② 臨時医療施設の開設準備と保健所体制の抜本的拡充

いまのうちに医療と保健所体制を抜本的に強化する。政府の「原則自宅療養」方針は撤回させ、千葉県は「入院が原則、少なくともホテル療養」とし、早急に十分な臨時医療施設の開設準備と医療スタッフ確保の具体化に全力を挙げる。

県管轄の13保健所での、今年8月一か月間のいわゆる「過労死ライン」である月80時間以上の残業をした職員は70人、うち100時間以上は、過去最多となる27人に上り、最長は214時間。県は、保健師の増員を検討するとしているが、保健所体制の抜本的な拡充は、待ったなし。

9月県議会に提出された主な意見書・請願 (○…賛成・採択 ×…反対・不採択)	共産党	自民党	千葉県民主 立憲民主	公明党	千翔会
沖縄戦没者を冒とする土砂採取計画の撤回を求める意見書	○	×	×	×	×
選択的夫婦別姓制度の導入を求める意見書	○	×	○	×	○
新型コロナウイルス無症状感染者への大規模検査を求める意見書	○	×	×	×	○
2030年温室効果ガス排出削減目標の大幅引き上げを求める意見書	○	×	×	×	×
米価大暴落の打開を求める意見書	○	×	×	×	×
新型コロナ感染対策の診療報酬経過措置延長を求める意見書提出(請願)	○	×	○	×	×
消費税率5%への引き下げを求める意見書提出(請願)	○	×	×	×	×

なにより、いのち。
ぶれずに、つらぬく **日本共産党**

Japanese
Communist
Party



みわ由美
(松戸市)



加藤英雄
(柏市)